



## 石中祭(文化祭・体育祭)を終えて！！

9月17日(土)、台風が接近し小雨降る中、体育祭が開催されました。どの競技にも一生懸命取り組み、予定していた競技もすべて行うことができ本当に良かったです。全員リレーでは、転倒した人に接触した人が心配してかけよるという場面がありました。勝敗を気にせず、友人を気遣うことができたその人も素晴らしいですが、その行為を賞賛できる2年生のみなさんを誇りに思うよい1日でした。



おめでとう

優勝 3組  
準優勝 5組

どのクラスもすばらしかったです！



台風の中、ギリギリできた体育祭でした。障害物競走では2回も走りましたが、両方も一位を取ることはできませんでした。申し訳ないなと思いつながりリレーを待っていましたが、見るのも楽しくて、部活の先輩や兄の学年の種目などいろいろなジャンルの競技を見ることができました。大声で応援している瞬間は実はものすごく大切な瞬間で、とても幸せな瞬間でした。本番休みたいたか言っていた自分がバカに思えました。そして遂にクラス対抗のリレーの番になりました。20分前くらいから腸が痛みだしてきていて結構ギリギリの状態に参加しました。3番と12番だったのでどちらかを誰かに任せようと思ったりもしましたが、もうちょっと速く走れたなとか思っている間に次の番が回ってきて、走ったけどやっぱり前にいた子を追い抜くことはできなくて結果は4位でした。でも、すごく良かったです。優勝も準優勝もできなかったけど、これだけ楽しいのは2組のメンバーだったからこそと思っています。最高の体育祭でした。最高の2-2でした。2組のみんなと高見先生、本当にありがとうございました。

体育祭を終えて思ったことは、負けてしまったけどみんなとすると何でも楽しいということです。負けて悔しいという気持ちもあるけど、「負けてくよかった」よりも「みんなでできて楽しかった」という気持ちが強いです。全員リレーの前にみんなで円陣を組みました。そのおかげでみんなの気持ちがまとまったように思えました。だから走るのが苦手な子もいつもより一生懸命走っているように見えたし、走るのが得意な子ももっとスピードを上げて走ってくれているように見えました。自分は走る順番があとの方だったし、前の子が1位でバトンを渡してくれたので「このまま1位で走らない」と思ってとても緊張しながら走りました。次の子に1位で渡せてよかったなと思います。見て思ったことは1年生も2年生も3年生もみんなが全力でできてとてもいいなと思いました。3年生は中学生生活最後の体育祭で、見るのがとても良かったです。自分が3年生になったとき、そう思ってもらえるようにがんばります。



### 《保護者の皆さまへ》

9月17日に行いました体育祭の様子はケーブルテレビで放映されますのでご期待ください。また、学級旗や文化祭に掲示した各クラスの貼り絵は11月のオープンスクール時(後日、案内文書を配布致します。)にご覧いただけたらと思います。

修学旅行ですが、先日文書でご案内しましたように12月18日から20日の二泊三日で関西方面に行く予定で計画を進めています。全員がそろって安全で楽しく行けますようにご協力をお願いします。

### 10月の行事予定

①は1時間目のことです

日	曜	給食	行事
1	土		北部Bブロック新人大会
2	日		北部Bブロック新人大会
3	月	○	
4	火	○	
5	水	○	
6	木	○	
7	金	○	英語検定
8	土		北部Bブロック新人大会
9	日		北部Bブロック新人大会
10	月		スポーツの日
11	火	○	読み聞かせ
12	水	○	
13	木	○	
14	金	○	
15	土		
16	日		
17	月	○	部活動テスト休み ~19日
18	火	○	(水)の時間割
19	水	○	(火)の時間割
20	木	○	中間テスト①~⑤
21	金	○	漢字検定
22	土		
23	日		
24	月	○	
25	火	○	
26	水	○	
27	木	○	生徒会執行部会
28	金	○	郡中駅伝大会(石井ドーム)
29	土		
30	日		
31	月	○	

※新型コロナウイルス感染症対策のために予定が変更になる場合があります。

- 11月の行事予定
- 4日(金) 修学旅行説明会  
1, 3年遠足
  - 11日(金) スマホ安全教室, 数学検定
  - 28日(月) 硬筆技能検定
  - 29日(火) 期末テスト①~③ ④QUアンケート
  - 30日(水) 期末テスト①~③
  - 12月1日(木) 期末テスト①~③, 生徒会執行部会

